
Requerimento
Nº 179/08 

“Requer  providências  da  SABESP  para  
solucionar  problema  na  sub-estação  de  
bombeio de esgoto na Topolândia”.

Senhor Presidente,

O vereador, infra assinado, no uso das atribuições que lhes são 

conferidas, faz-se presente a Vossa Excelência,  para que seja oficiado à direção 

SABESP  para  que  sejam  tomadas  as  devidas  providências  visando  sanar  os 

problemas  de  mau  cheiro  existente  na  sub-estação  de  bombeio  de  esgoto 

localizada na esquina da Rua Santiago com a Travessa Deodato Santana, no bairro 

da Topolândia (Praia)

Tal  problema ocorre há muito tempo, sem que tenha sido dada 

solução definitiva, acarretando sérios transtornos à saúde dos moradores próximos, 

bem  como  aos  transeuntes  e  usuários  do  ponto  de  ônibus  existente  nas 

proximidades.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO  MILITÃO 

DOS SANTOS, 07 de abril de 2008.
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